
島ヶ原 

島ヶ原1～ 

  

2：市民センターは
文化サークル活動
で無料で使用でき
るすばらしい場所
であるので 

島ヶ原ふれあいの里
の経営について活性
化をはかり縮小され
ずに島ヶ原全体への
活性化をはかってほ
しい。 

1：島ヶ原農産物処
理加工施設は奥村
区のクラブで代用
できるので縮小に
は賛成します 

3：市民センターを
売却する方向で 

4：市民センターの
貸館の有料化をす
べき 
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14：１９９２年築
から６０年目の
建替で総合支所
を一ヶ所にして
創る 

15：各建物におい
て人件費を減らす
ことも大事 

35：市民センターは
残して欲しい 

24：現状の把握を先
に調査すること 

28：ふれあいの里は従
業員が多すぎる 

34：運動広場の稼働
率が高く縮小する
のはよくない 

33：運動広場は市
民センター隣で利
用しやすい 

32：島ヶ原団地は不
便なので人口増加に
つながらない 

29：やぶっちゃの再生
は島ヶ原の手を離れて
するのは困難 

19：有料化するのも
良いと思う 

20：市民センターを
残して欲しい。サー
クルで使用するのに
ベター 

21：こわすのに費
用がかかる 

26：現島ヶ原会館の工
事は耐震だけの補強
か？耐用年数が延び
るのではないか？ 

27：島ヶ原ふれあいの
里を民営化し、新しい
合理的な経営をして
もっと観光化を推進 

30：学童は小中学校の
空いた部屋に移動す
るのが良い 

31：島ヶ原農産物加工
施設は廃止 36：市民センターは

明るくて床も絨毯
がしいてあって用
途によってとても
良い 
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37：老人化率が進
むため交通手段
はどうなるのか 

53：縮小（処分）
する場合の地元優
先度（市民センタ
ー、農産物加工所） 

52：島ヶ原会館、
市民センターが
廃止になり支所
機能が増大。これ
に伴う地域の行
事等を実施する
館が必要。どのよ
うに対応するか 

40：福祉センター
の譲渡により一部
縮小の体制が取れ
るか 

39：島ヶ原会館
に替わる集会
場の確保 

38：建物を撤去後
の管理はどうな
るのか 

41：島ヶ原老人福
祉センター  島
ヶ原ふれあいの
里へ移転（温泉利
用可） 

43：支所に複合化
されると機能が
縮小するのとち
がうのか 

44：市民センター
は会館⇒支所へ
移転 会館にス
ペースナシ 

45：会館⇒支所へ
移転 ホール（約
１００名収容）確
保できるのか 

48：農産物加工施設を
使用するのには市の
しばりがあるため使
用は難しい。これらを
外すことで使用が可
能 

51：運動広場小中
学校に譲渡 第
二グラウンドと
して運用 

59：学童が少なく
なると統廃合さ
れ、学校は廃止さ
れるのではない
のか 

57：放課後クラ
ブ、市民センター 
⇒島ヶ原小中学
校へ移転 

62：小中学校は一貫
教育として特色の
ある学校として生
徒を増やす努力す
ること 

60：運動広場は島ヶ
原以外の人も多く
利用しているので
はないか。縮小のメ
リットはない。 

61：小中学校の方
向性とは離せな
い 

56：子育て支援セ
ンターは保育所の
中に設置してはど
うですか？ 

50：建物を市所有
物とし使用など
委託できないの
か 

49：運動広場 文
都⇒島ヶ原地域ま
ちづくり協議会へ
譲渡 
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63：（学童）放課後
児童クラブ 遊び
場の確保が必要 

64：学校へ統合 
65：学校へ統合 地
区市民センターを
残して欲しい 

66：学校へ支所機能
を集約させては？ 

67：支所機能⇒適正
規模⇒学校用地へ
新築 駐車場あり 

68：支所（新築） 多
機能、駐車場 

69：適正規模の建屋
を新築しては 

70：一ヶ所集中型に
しては 

71：駐車場拡大、最
終建物新築 

72：児童クラブなど
については学校空
教室利用も良いが
広すぎて目が届か
ない 

74：やぶっちゃ、老
人福祉センター民
間に！ 

75：支所機能をどう
考えているのか？
どうなるのか。 

76：公民館活動、場
所の確保 

77：会館のホール機
能残して欲しい 

78：譲渡などで民間
になった場合、サー
ビスよりも利用料が
高くなるのでは？ 
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100：高齢者の多
くが今まで以上
に充実できれば
よいかと思いま
す 

83：大きな部屋は有
り、多勢での利用に
は便利である 

84：地域の特色をＰ
Ｒする展示品など
で記念館的にしよ
うしてはどうか 

85：島ヶ原会館 大
規模集会所の代替
が島ヶ原支所で確
保できるのか。駐車
場を含む 

86：島ヶ原会館の
貸室を有効に使用
する 

97：島ヶ原会館無
くすことは困る
と思います 

96：市民センター 
廃止して会館と支
所に分けると良い 

91：貸付とはど
の様な形になる
のか 

90：高齢化が進む
中、地域福祉の拠
点としての役割
が大きい 

94：運動広場 住民
が主体となり当番
制にして保守管理
する 

99：会館 大規模な
集会施設がないの
で残す 
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107： 
島ヶ原支所に移
転する際には、舞
台が欲しい 

108：すべて後ろ
向き。対応策を練
り、組み立てるべ
き。人口減に対し
ても何にしても 

118：市民センタ
ーを住民もいら
ないといった場
合、売却先はある
のか。売れなかっ
た場合どうなる
のか。 

122：ふれあいの
里の引き受け先
はあるのか。なか
った場合、廃墟に
なるのか 

120：減らすこと
を考えないで使
用を増やすこと
を考えたらどう
か 

114：この中間案は
事柄の対応のみし
か考えてないよう
に思う。対策をふ
まえた対応をしな
いと意味ないと考
える。 111：今後人口増加

に対して行動しよ
うとし てい るの
か？少子化対策は
考えているのか 

110：少子化対策
がまず必要 

113：ソフトを先
に考えてトータ
ル案を考えるべ
き 

106：島ヶ原運動
広場は縮小とい
うが島ヶ原地域
のものとしてす
べてをまかされ
ては困るぞ 
 

109：老人福祉セ
ンターは社会福
祉法人へ譲渡と
あるが費用の増
とならないのか 

112：今より島
ヶ原村の１５
年後の減少人
口は描かれて
るので 
すか 年代別 
 

119：村民会館老朽
化したら建物廃止
との事。それであ
れば現在、耐震す
る必要ないと思う 

116：人件費につい
て 各施設を見直
す中で人件費の見
直しをすべき 現
在の５分の１は削
減 


